

東日本大震災により 被災を受けられた皆様へ

3月11日に発生した「東日本大震災」でお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された地域の皆様、ご家族、関係者の方々に心よりお見舞いを申し上げます。

平成 23 年 4 月 新田町会

風雪に耐えた木々の躍動的好季節となつてまいりました。私も町会長の大役を引き受け一年が経ちました。その間、”四季の道”ふれあいフェスティバルに始まり、春・秋の交通安全全運動並びに町内一斉美化清掃・盆踊り・防災訓練等々、諸行事が会員皆様方の御協力により無事遂行する事が出来ました事、誠にありがとうございました。又役員の方々の御尽力に心から感謝を申し上げます。

時の隣人同士との対話がとれていく
でしょうか。まさかの時に備える心
がけの大切さをこの地震から学び考
えさせられた次第です。

我々役員一同、安全安心住み良い
町づくりの為に頑張ります。皆々様
のご支援を宜しくお願い致します。

しかしながら、本年に入り、新田町会地区においても、ひつたりや振り込め詐欺が発生するなど、まだまだ予断の許せない状況であります。私ども葛西警察署署員一同、「安全で安心して暮らせる街、葛西」の実現を目指し、なお一層の努力を尽して参る所存ですので、今後とも皆様方のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

その結果、葛西署管内では、平成二五年から八年連続して犯罪認知件数が減少し、侵入窃盗事件に至っては、当署開設以来最も少ない二二六件までに押さえ込むことができました。この成果は、我々警察の力だけでは到底成し得るものではなく、正に皆様の防犯意識の高さと、犯罪抑止のための諸活動の成果にあります。

新田町会の皆様には、平素から
犯罪抑止や交通事故防止、青少年の
健全育成等に、一方ならぬご支援、
ご協力を頂いておりますことを心
から御礼申し上げます。

特に、町会あげての防犯パトロール
や町内掲示板を利用した情報発信、
回覧板によるきめ細かな情報提供
等、地域の絆を活かした活動を推進
していただいております。

新年度を迎えて



会長
白子 達男

我が町新田

平成23年4月27日
第60号
発行 新田町会



葛西警察署長

「安全・安心な街・葛西」の
実現を目指して

「本年度」 主な町会行事



第21回「葛西四季の道」
新田地域ふれあいフェスティバル

中止のお知らせ

回覧板でもご案内のとおり東日本大震災の発生により、本年度の「ふれあいフェスティバル」は諸般の事情を考慮して中止とさせて頂きました。新田町会の皆様には何卒ご理解のほどお願い申し上げます。



→町会の方なら
どなたでも参加できます



義援金募集について

※役員協議の上、中止となりました
したふれあいフェスティバルの「費
用分担金」を義援金として寄付さ
せていただきました。

先日回覧板でもご案内のとおり、新田町会では「東日本大震災義援金」を呼びかける葛西の町会会員の方々にお願いしては江戸川区役所を通じて、被災者の方々にお届けする予定です。

なお義援金などの総額につきましては後日集計して皆様にご報告いたします。

この「義援金」の募集を行つています。

